



Pièces	3 Pièces
Référence	82282179
Prix	6 450 000 €

Monaco

Appartement à vendre (98000)

Dans le prestigieux quartier de Saint Roman à Monaco, au sein d'une résidence de grand standing avec service de conciergerie 24/7, vous découvrirez ce magnifique appartement de 3 pièces, idéalement situé à proximité des plages et de toutes les commodités. D'une superficie d'environ 118 m², cet appartement en étage élevé a été entièrement rénové avec des finitions de haute qualité, offrant ainsi un cadre de vie luxueux et raffiné. Il se compose d'une entrée élégante, d'un spacieux séjour/salle-à-manger, d'une cuisine ouverte entièrement équipée, de 2 chambres confortables, de 2 salles-de-bains ...

In the prestigious Saint Roman district of Monaco, within a high-end residence with 24/7 concierge service, conveniently located near the beaches and all amenities, you will find this beautiful 3-room apartment. With a surface area of approximately 118 m² on a high floor, fully renovated with high-quality finishes, it offers an elegant living environment. Comprising an entrance hall, a spacious living/dining room, an open-plan kitchen, 2 bedrooms, 2 bathrooms, a dressing room, and a guest toilet, this apartment meets all your comfort and modernity requirements.

SPARK & PARTNERS LUXURY REAL ESTATE

1 Boulevard Princesse Charlotte - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





SPARK
&
PARTNERS



SPARK
&
PARTNERS

www.maisonsetappartements.fr



SPARK
&
PARTNERS



SPARK
&
PARTNERS